
Distrito Escolar Unificado de San Diego  
Oficina de Rendición de Cuentas 

 Departamento de Supervisión y Rendición de Cuentas 
  

 
 Comité Consultivo del Distrito para Programas Educativos Compensatorios 

Centro de Padres Harold J. Ballard  
2375 Congress Street 

San Diego, CA  92110 
 

20 de octubre de 2010, 5:30-6:00 p.m. 

Asunto Descripción/Acciones Resumen de la Reunión 

1. Apertura de la Reunión: 
 Aprobar las Actas 

Asunto de Acción:  Aprobar las 
Actas del 16 de junio de 2010. 

 

La Reunión Ejecutiva del 22 de 
septiembre de 2010 fue cancelada. 

 La reunión comenzó a las 5:57p.m. No hubo quórum.  Jenee Peevy, 1ª 
Vicepresidenta del DAC, comenzó la reunión a las 5:45 p.m.  Quórum.  
Se repasaron y aprobaron las actas del 16 de junio de 2010 

 No hubo actas de septiembre para aprobar el 20 de octubre de 2010. 

2. Asuntos: 

 Con App de 2010, Parte I  Informativo 

 
 
 Este asunto fue pospuesto.  Se hará una presentación durante la reunión 

general. 

3. Informes de Subcomités: 
 Formación del Comité de Elecciones de DAC 

 Nombrar al Presidente/a 

 Formación del Comité del Plan LEA 
 
 
 
 Informes de Comités 

 Noticias del Comité de Asistencia 
 
 
 Presupuesto del DAC 

 
 Acción 

 
 
 Acción 

 
 
 
 Informativo 

 
 
 
 Actino 

 
 Page seleccionó a Garibay, Miembro Ejecutivo para ser presidente del 

Comité de Elecciones.  Page lo anunciará durante la reunión general.  
Garibay solicitó a cuatro (4) voluntarios para ayudar con el Comité de 
Elecciones. 

 Page seleccionó a Peevy, 1ª Vicepresidenta para ser presidenta del 
Comité del Plan LEA.  Page anunciará durante la reunión general y 
solicitará voluntarios para participar en un comité futuro de LEA. 

 Engle, Miembro Ejecutivo, se dirigió a la asistencia de la reunión general.  
Engle desarrolló un “curso de acción” para motivar mayor participación.  
Engle se reportará al cuerpo general y solicitará voluntarios que ayuden. 

 Page ha solicitado información del Departamento de Finanzas.  Se hará 
una presentación durante la reunión general. 

5. Temas Futuros: 
 10 To Succeed 

 Se habló sobre obtener incentivos o premios como sorteos mensuales para 
representantes que regresen sus Tarjetas de Trabajo. 

6. Comentarios Públicos:  Nada. 

La reunión concluyó a las 6:35 p.m.  Las actas fueron transcritas por M. Johnson2 

Borrador de LAS 
ACTAS EJECUTIVAS 


